

Ein Besuch im Nähmaschinenmuseum in Dürnten



Wenn viele gut gelaunte Personen in Liestal auf einen Bus warten, so sind dies die Senioren der Regio Liestal. Um 08:15 Uhr bestiegen 38 fröhliche Seniorinnen und Senioren den Bus der ANK Tours mit Chauffeur Hansjörg Gysin. Nach einer ca. 1-stündigen Fahrt Richtung Zürich gab es am schönen Büssisee für alle Kaffee und Gipfeli. Danach fuhren wir via Fehralt Dorf, Bäretswil über Gibswil nach Wald (ZH). In der Bleichibeiz gab es ein wunderbares Mittagessen. Auch das Dessert haben wir bis zum letzten Bissen genossen. Später ging die Reise dann über Rütli nach Dürnten zum legendären Nähmaschinenmuseum. Bei einer fast 2-stündigen Führung bekamen wir sehr viele Informationen über die Entwicklung der Nähmaschinen. Am späten Nachmittag ging es dann langsam in Richtung Heimat. Wir fuhren der Goldküste entlang nach Meilen, um dort mit der Fähre eine gemütliche Seeüberfahrt nach Horgen zu genießen. Nach der schönen, kurzen Seeüberquerung ging es dann auf direktem Weg zurück ins Baselbiet, wo wir alle müde aber mit vielen neuen Eindrücken im Gepäck in Liestal den Bus verliessen und jeder seinen Heimweg antrat.

Erika Mühlethaler, Lausen
17. August 2023